
Der Bürgermeister weist darauf hin, dass die Stellen für den Waldkindergarten zunächst auf drei 
Jahre befristet werden sollen.  
 


